

NOTES ET INFORMATIONS SCIENTIFIQUES

Immigration des lymphocytes dans les vaisseaux sanguins.

Le premier, Schridde, a pu se convaincre "de visu", que les lymphocytes sont susceptibles d'immigrer dans les capillaires sanguins, en traversant directement la paroi de ces vaisseaux.

Existe-t-il des éxanthèmes en rapport direct avec la blennorrhagie ?

Le Dr Orłipski répond par l'affirmative. A l'appui de sa manière de voir, il publie cinq exemples de blennorrhagies aiguës ou subaiguës, au cours desquelles il a vu survenir des éxanthèmes portant des dehors d'une urticaire factice, ou d'un érythème exsudatif, ou d'un purpura rhumatisant.

L'hématologie au secours de la recherche de la paternité.

Etant donnée l'évolution des mœurs contemporaines, la recherche de la paternité sera tôt ou tard consacrée par nos lois, tandis que la polyandrie sera de moins en moins l'apanage des vestales du trottoir, et recrutera ses adeptes dans tous les milieux sociaux. Il y a donc lieu de se préoccuper des embarras que le nouvel état de choses ne manquera pas de créer aux honorables citoyens préposés à la bonne tenue des registres de l'état civil, une fois votée cette loi de justice, qui pourra devenir un instrument de chantage. Le Dr. Srhatz, de Rostock, vient à point pour nous faire part de la découverte d'un procédé permettant de déterminer, à vingt-quatre heures près, la date d'une conception. En admettant que sa découverte se vérifie, il restera évidemment à la perfectionner, sinon, elle serait inapplicable aux cas, plus ou moins fréquents, où, dans le courant d'une même journée, une femme aura fait concourir deux collaborations et même plus, à l'œuvre de la repopulation.

Le vésicatoire et le rein dans la pneumonie.

L'expérience clinique a permis à M. Segret de formuler les conclusions suivantes :

1o. Chez les malades traités par applications de vésicatoires, il y a eu sédation certaine des phénomènes douloureux ;

2o. Dans trois cas la défervescence a été précoce ;

3o. Sur 45 pneumoniques traités par le vésicatoire, il y a eu 10 décès, tandis qu'il y a eu 9 décès sur 37 malades traités différemment.

4o. La simple propreté suffit à éviter les complications inflammatoires ou septiques, rares d'ailleurs, des plaies par vésication ;

5o. Du côté des reins, les désordres ne paraissent pas avoir été plus fréquents, avec la vésication cantharidienne, que dans les autres cas ;